

Medienmitteilung

Saisonstart ganz im Zeichen des Neubeginns

Espace découverte Energie

Mont-Soleil, 27. Mai 2021

Am 5. und 6. Juni eröffnen [Espace découverte Energie](#) (EdE), Tourismus Berner Jura, die BKW sowie die Sternwarte Mont-Soleil die Tourismussaison 2021 unter dem Motto: «Neubeginn». Nach einem von der Covid-Pandemie geprägten Jahr 2020 freut sich Richard Habegger, Gemeindepräsident von Villeret und Präsident von Espace découverte Energie, darauf, die Saison 2021 zu eröffnen und symbolisch die Gemeinden Sonvilier, Mont-Tramelan, Cortébert und Corgémont zu begrüßen, die EdE beigetreten sind. Dank eines entsprechenden Covid-19-Schutzkonzepts kann das Besucherzentrum Mont-Soleil eine breite Palette an kostenlosen Aktivitäten zum Thema Energie anbieten.



2020 war für Espace découverte Energie ein besonderes Jahr, waren doch der Sentier des Monts und der Sentier du Vallon sehr beliebt bei Besuchern, die etwas im Freien erleben wollten. Gleichzeitig erzielten das Windkraftwerk und das Solarkraftwerk mit 1274 Reservationen im vergangenen Jahr einen

Negativrekord bei den Besucherzahlen, der stark von den 10 000 Besuchen abwich, die sonst pro Jahr im Durchschnitt verzeichnet werden. Für 2021 stehen alle Zeichen auf Grün, und die Tage der offenen Tür läuten symbolisch die Wiederaufnahme der Aktivitäten von EdE ein.

Einschliesslich der vier Neumitglieder engagieren sich nun neun Gemeinden für erneuerbare Energien und den Tourismus. Im Verbund soll das Angebot für die Besucherinnen und Besucher ausgebaut werden: Neue Grillplätze, ein neues Planetarium in der Sternwarte, der «Savurando», ein Reisetagebuch, das letztes Jahr eingeführt wurde, um den Tourismus in der Region zu fördern, und ein neues Fernrohr sind nur einige Beispiele.

Des Weiteren finden am 5. und 6. Juni geführte Rundgänge durch die Sonnen- und Windkraftwerke und durch die Sternwarte statt. Hier, an diesem vom Regierungsrat des Kantons Bern als «Kompetenzzentrum für neue erneuerbare Energien» anerkannten Ort kann sich jeder selbst von der zunehmend wichtigeren Rolle der erneuerbaren Energien überzeugen. Zudem werden zahlreiche weitere Aktivitäten angeboten, um die regionalen Besonderheiten kennenzulernen und mehr über energiebezogene Themen zu erfahren. Ausfahrten mit dem Pferdewagen, Kinderanimation, Herdenschutzhunde, Musik, «Go-Gy»-Workshops für die Kinder: Hier kommen alle auf ihre Kosten. Schliesslich wird ein grosses Gewinnspiel veranstaltet, bei dem es eine Longines-Uhr im Wert von 2800 Franken zu gewinnen gibt.

Espace découverte Energie und seine Partner freuen sich, die Besucherinnen und Besucher am 5. und 6. Juni 2021 jeweils von 10 bis 16 Uhr auf dem Mont-Soleil (Sonnenkraftwerk) zu begrüessen – für ein aufregendes Wochenende in der Region Jura und im Drei-Seen-Land.

Weitere Informationen unter: <https://www.espacedecouverte.ch/home>